

# 菊花薫る時節、お変わりなくお過ごしのことと存じます

# 戸部ハマノ通信

第4弾  
秋号

今年度は新型コロナウイルス、感染拡大防止の観点から、毎年開催している”納涼祭”が中止となりました。この”コロナ禍”でも何か代わりに催すことは出来ないかと考えた結果、職員による演奏会を行うことに致しました。

現在は、ほぼ全ての行事が中止もしくは延期となっており、心苦しく思っております。少しでも楽しい雰囲気味わって頂き、明日への活力の一助になればと思い企画致しました。



## 演奏会



各フロアにて職員がボーカル・キーボード・ドラムを担当し、「瀬戸の花嫁」「上を向いて歩こう」「時の流れに身をまかせ」「川の流れのように」を演奏しました。

ボーカルはフェイスシールド、そのほかマスクを着用し安全面に配慮しました。

皆さま、静かに聞き入っておりました。職員も仮装したり、盛り上げ役としてミッキーに扮したりして楽しみまし

利用者様の反応も上々でしたよ。



今回演奏したグループ

”キムラクラレン

メンバーに似ている

社会福祉法人  
ハマノ愛生会

## 七夕飾り

今年も本物の竹を使用して飾り付けを行う事ができました。みんなで協力して装飾した結果、立派な七夕飾りが完成しました。願い事がかなうといいですね！

七夕当日は、いつもと違う特別な昼食が提供されました。皆様、美味しく召し上がっておりました。



中野園長より

コロナ禍の現状ではありますが、皆さまお元気にお過ごしでしょうか？園長の中野です。幸いにも当園では現在1人の感染者も発生することなく過ごすことができています。これもひとえにご利用者・ご家族の協力があり、また職員も感染を広げてはいけないと意識的に感染予防に努めてくれたおかげと深く感謝しています。現状面会の制限を継続している状況であり、ご家族の皆様には不自由をおかけしますが引き続きのご協力をお願い致します。この状況はしばらく続くと思っておりますので、感染予防を徹底しながら、少しでもご利用者に楽しみを提供できるよう活動していきます。今後ともよろしくお願い致します。

